



Boletín de la Comisión Nº 3

Ésta es una publicación de la **Comisión de Ciudades Digitales y del Conocimiento de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU)** para difundir la actualidad de la implementación de las nuevas tecnologías de la información y comunicación (TIC), la innovación y el conocimiento a nivel local en todo el mundo.

Noticias de la Comisión de Ciudades Digitales y del Conocimiento



[Los Líderes Locales y Regionales del mundo aprueban un Manifiesto para la Ciudad del 2030](#)

Al final de tres días de debates y reuniones que tuvieron lugar con ocasión de la Cumbre Mundial de Líderes Locales y Regionales, celebrada en México del 17 al 20 de noviembre de 2010, los miembros de CGLU y sus socios enviaron un mensaje concreto a la comunidad internacional al presentar un Manifiesto para la Ciudad del 2030, esbozando así lo que los Alcaldes...



[El Bureau Ejecutivo aprueba la renovación de la Comisión por 3 años más](#)

Del 17 al 20 de noviembre de 2010 se celebró en la Ciudad de México, el III Congreso Mundial de CGLU "Cumbre Mundial de Líderes Locales y Regionales" que reunió a más de 2.000 líderes locales y regionales de todo el mundo. Uno de los principales puntos a tratar durante el Bureau Ejecutivo, fue la renovación de los mandatos de las Comisiones y Grupos de Trabajo de CGLU para el periodo 2011 a 2013...



[Alcaldes del mundo piden financiar ciudades con alta tecnología para 2030](#)

Alcaldes y delegados de unas 90 naciones demandaron en Ciudad de México un financiamiento global para que todos los países construyan para 2030, nuevas metrópolis "sostenibles que cuenten con tecnologías adecuadas que impulsen el desarrollo y reduzcan las emisiones de gases de invernadero"...



[Apuestan alcaldes a la innovación tecnológica para incentivar el mercado laboral](#)

En el taller "Trabajar en la Ciudad" que se desarrolló en el marco del tercer congreso de CGLU, autoridades locales de distintas regiones del mundo, coincidieron en que incentivar la innovación tecnológica es una medida clave para impulsar la generación de más y mejores empleos en las comunidades alrededor del mundo...



[Inicia en la Ciudad de México el III Congreso Mundial de CGLU](#)

El Tercer Congreso de la CGLU tendrá como temas principales a discutir el papel que desempeñan las ciudades en la economía global, la sustentabilidad, la movilidad y otras materias con el fin de concretar un acuerdo sobre el cambio climático...



Reunión de la Comisión en México

Desde la Presidencia de la Comisión, creemos que este encuentro representa una buena oportunidad para que los miembros nos reunamos de una manera no tan formal y conversemos sobre el futuro de la Comisión teniendo en cuenta la próxima renovación de mandato para el periodo 2011-2013...

Actualidad



Ciudades usan las TIC para ser más competitivas

Aprovechar el potencial de la tecnología para mejorar los procesos administrativos municipales y estrechar las relaciones entre el Gobierno y los ciudadanos, son principios fundamentales de las 'ciudades digitales'. Este concepto busca hacer de la tecnología un motor para su crecimiento...



XI Encuentro Iberoamericano de Ciudades Digitales

En Medellín se llevó a cabo el XI Encuentro Iberoamericano de Ciudades Digitales, con la participación de delegados de diversos países, entre ellos: España, Uruguay, Argentina, Brasil y Panamá, así como panelistas de Estados Unidos y del Reino Unido...



El Global City Report sitúa Bilbao como la tercera ciudad más innovadora tras Londres y Chicago

Bilbao acaba de recibir otro reconocimiento internacional por su capacidad de "evolucionar y atraer talento". El "Global City Report 2010", un ranking elaborado por un importante grupo empresarial italiano, la sitúa como la tercera ciudad más innovadora del mundo, por detrás de Londres y Chicago.



Plan de Acción Regional para la sociedad de la información

Con la participación de 17 países de América Latina y el Caribe adheridos al Plan de Acción Regional para la sociedad de la información, se realizó en Montevideo, Uruguay, la Reunión Preparatoria para la Tercera Conferencia Ministerial, donde se analizó la estrategia de largo plazo para la región, conocida como eLAC, que plantea que las tecnologías de la información y de las comunicaciones (TIC) son instrumentos de desarrollo económico y de inclusión social...

TV de la Comisión



Ciudad de Bilbao: Zonas Wi-fi en Bilbao

Con el objetivo de extender a toda la ciudadanía los beneficios de la Sociedad de la Información, el Ayuntamiento de Bilbao ha puesto en funcionamiento una red de puntos de acceso a Internet por tecnología inalámbrica (Wi-Fi), gratuita y abierta a cualquier persona...



Ciudad de Taipéi: UI Taipéi “Ubicuo & Inteligente”

En el marco del "Plan para construir Taipéi como una Ciudad Inteligente" la Ciudad de Taipéi ha realizado el esfuerzo de formular e implementar diversos proyectos basados en 3 principales estrategias: e-Gobierno, e-Comunidad y e-Vida...



2:59

Curitiba: Ciudad Inteligente

En la Ciudad de Curitiba, dos millones de brasileños han convertido su ciudad en un modelo para el diseño urbano. Llamada a ser una de las primeras Ciudades Inteligentes, Curitiba ha conseguido enlazar el control de inundaciones, calidad medioambiental, transporte y el desarrollo económico mediante un enfoque sistemático.



1:41

Proyecto Genoma Urbano- UGP

Durante cuatro días, alcaldes de todo el mundo se dieron cita en la ciudad de México. Pase Usted, Pedro Reyes y Joseph Grima buscan el genoma urbano a partir de entrevistar a los alcaldes acerca de cómo han innovado en sus ciudades. ¿Cuáles son las mejores prácticas urbanas a nivel mundial?...



1:37

Entrevista Ibone Bengoetxea, Teniente de Alcalde de Bilbao- UGP

La Consejal de Cultura de la ciudad de Bilbao hablando sobre retos y estrategias urbanas en la 3era Cumbre Mundial de Líderes Locales y Regionales en la ciudad de México...

[Más videos....](#)

Próximos eventos de interés



ICDS 2011: Fifth International Conference on Digital Society

23/02/2011-28/02/2011

Más información: <http://www.aria.org/conferences2011/ICDS11.html>

Les animamos a contribuir a este boletín contactando el Secretariado de la Comisión:

bilbaonext.promocion@ayto.bilbao.com

Para más información visite la página de la Comisión:

www.cities-localgovernments.org/committees/cdc